
 

平成 26 年度第 1 回 

北栄町国民健康保険運営協議会会議録 

 

日 時 平成 26 年 5 月 27 日（火） 午後 7 時 30 分～午後 8 時 45 分 

場 所 大栄農村環境改善センター 2階 第 4会議室 

会議に招集された者 北栄町国民健康保険運営協議会委員 

出 席 者 山根收、田中陽子、遠藤玉恵、井中信一、岡本恒之、石川悦子 

説明のための出席者 健康推進課長 伊垢離順紅、税務課長 磯江昭徳 

健康推進課国保医療室長 杉川あゆみ 

会 議 に付 した 事項 別紙資料のとおり 

 

 

会 議 の 要 旨 

 

開  会 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

午後７時３０分 

 

２．あいさつ 

 

３．会議録署名人の選出 

山根委員と石川委員を選任 

 （山根委員、石川委員了承） 

 

４．報告・協議事項 

（１）平成２５年度北栄町国民健康保険特別会計決算見込について 

資料に基づき説明 ＜資料１＞、＜参考資料①＞。 

 

・予算書科目についての質問 

・参考資料①グラフの内容に関連して質問と提案 

寒い時期の療養給付費の増加と病気の発生について。原因が分かれ

ば事前にそれに対処する何かができないものか。 

 

・医療費が高くなったことに関する予測等 

件数の増加によるものではなく、高額なものが増加したことによる

と予測している。80万円以上の高額者の件数、医療費が増加した。80

万円以上の治療の分類別では、癌、脳卒中、心臓病、循環器系（大動

脈瘤）が件数、金額ともに極端に増えている。医療の高度化に起因し

てか１件当たりの単価も高くなっている。委員さんがおっしゃったよ

うに、季節的なもというのは病気を比べれば、やはり冬場に感染症が

増えることはあるが、医療費全体でみると小さいものになってしまう



 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

閉  会 

ところがある。 

 

５．その他について 

＜北栄町健診受診率向上に向けた施策検討委員会、健診受診率等について 

資料に基づき説明＞ 

 

・データを出してみてもらうだけでは、実感として受け入れられないと思

う。恐怖心を与えることも必要なのではないか。 

・恐怖心を与えるとかえって健診を受けるのが怖くなるという方もある。 

・町民さんの意識を変えていくために、行政だけで考えて取り組むのでは

なく、農業生産者を含めた各組織・団体の方と意見交換をし、連携をと

りながらできるところから取り組んでいくことが大切であると考える。 

 

研修会のお知らせ（トップセミナーの案内）。 

 

 

午後８時４５分 

  

 

 


